

**Cinco fracciones del "Sí" dispuestas a impulsar las 13 leyes paralelas
Agenda del CAFTA iría al Congreso**

Carlos Mora J.

8/8/2007

Aunque el plenario legislativo aún desconoce de alguna convocatoria para la discusión de los 13 proyectos de la agenda paralela al Tratado de Libre Comercio con Estados Unidos (Cafta), las cinco fracciones que apoyan el Tratado están dispuestas a continuar con los trámites.

La decisión fue anunciada por los jefes de las cinco fracciones legislativas que suman 38 diputados a favor del Cafta, luego de una reunión ayer con Rodrigo Arias, ministro de la Presidencia.

Hasta ayer el Poder Ejecutivo había convocado solo proyectos de índole social y de desarrollo, pero en cualquier momento puede introducir otros asuntos.

Como medida de presión los 19 diputados contrarios al Cafta y su agenda se oponen al trámite de esos temas. Los del Partido Acción Ciudadana (PAC) no formarían quórum para conocer esos proyectos, al alegar que el grupo pro Cafta cuenta con 38 votos para sesionar.

Luego de la cita con Rodrigo Arias, los jefes de fracción dijeron que están dispuestos a asumir el reto de sacar adelante la agenda legislativa, a pesar de la posición anunciada por Acción Ciudadana.

Lo que quiere el PAC es endosarles a 38 diputados la responsabilidad de los 57 y lavarse las manos, dijo Luis Barrantes, jefe de los libertarios.

La propuesta era muy razonable, dijo José Manuel Echandi, de Unión Nacional

El PAC es un típico partido antisistema, fue lo que señaló Guyón Massey, de Restauración Nacional.

No podemos ignorar que el 29 de febrero próximo es el plazo para esos proyectos, y no hay prórroga, afirmó Lorena Vásquez, jefa de la bancada socialcristiana.

Hay que sacar esas 13 leyes antes de febrero y no hay tiempo, dijo Mayi Antillón, jefa de la fracción de gobierno.

En las filas del PAC se dijo que esperan se respete el referéndum. "Daremos seguimiento a lo que haga el grupo de los 38, pero no los ayudaremos", dijo Elizabeth Fonseca, jefa de los rojiamarillos